



KERLINGEN

Autobrand gibt Rätsel auf

Ein mysteriöser Autobrand bei Leidingen beschäftigt derzeit die Polizei. Am Montagnachmittag brannte auf dem Gau mitten in der „Pampa“ ein Pkw völlig aus. Die Feuerwehr Kerlingen war im Einsatz und löschte das Wrack letztendlich ab. Ein Bauer hatte den lichterloh brennenden Wagen entdeckt und die Feuerwehr alarmiert.. Das Fahrzeug, das keine Kennzeichen aufwies, brannte trotz des Einsatzes der Feuerwehr völlig aus. Es wird vermutet, dass der Pkw gestohlen und von den Tätern angezündet wurde, um Spuren zu verwischen, heißt es von Seiten der Polizei. Ob das Fahrzeug für weitere Straftaten in Betracht kommt, wird derzeit von den Beamten der Polizei geprüft.